

SMUDAJESCHECK

About

SMUDAJESCHECK wurde 2009 von Charlotte Smuda-Jescheck gegründet. Die Galerie hat ihre Räume in einem Quartier der Münchner Maxvorstadt, das noch von seiner historischen Mischung aus Gewerbe, Wohnen und Gastronomie geprägt ist. Das Galerieprogramm fokussiert auf zeitgenössische, nicht-figurativen Positionen. Wir beurteilen bei der Auswahl der Künstler sowohl den konzeptionellen Ansatz als auch die handwerkliche Qualität der Werke. Kunst soll und darf ästhetisch sein!

Wir streben eine kontinuierliche vertrauensvollen Zusammenarbeit mit unseren Künstlerinnen und Künstlern an. Die Galerie bietet darüberhinaus über Projekte, zu der auch die Reihe »Artnews« zählt, einer großen Zahl weiterer Künstler, eine Bühne. Gute Kunst braucht Diskurs und Entwicklung.

SMUDAJESCHECK was founded in 2009 by Charlotte Smuda-Jescheck. The gallery is located in a quarter of the Munich Maxvorstadt, which is still characterized by the historical mixture of craft, service, living and gastronomy. The gallery program focuses on contemporary, non-figurative positions. When selecting the artists, we judge both the conceptual approach and the quality of the workmanship of the works. Art should and can be aesthetic!

We strive for continuous trusting cooperation with our artists. The gallery also offers a stage for a large number of other artists through projects, which include the »Artnews« series. Good art needs discourse and development.